

# JFA ユニクロサッカーキッズ in 岩手写真館

\*\*\*\*\*

開催日: 2017年10月1日(日)

午前の部 受付開始 08:30/選手入場 09:15/開会式 09:30/試合 10:00~11:55/閉会式 12:05  
午後の部 受付開始 12:30/選手入場 13:15/開会式 13:30/試合 14:00~15:55/閉会式 16:05

会場: 遠野運動公園陸上競技場(遠野市青笹町鉤糠前 11-1)

主催: 公益財団法人日本サッカー協会/公益社団法人岩手県サッカー協会

主管: 公益社団法人岩手県サッカー協会

後援: 岩手県/遠野市/岩手県教育委員会/遠野市教育委員会/公益財団法人岩手県体育協会/  
遠野市体育協会/岩手日報社/IBC 岩手放送/テレビ岩手/めんこいテレビ/岩手朝日テレビ/遠野テレビ

特別協賛: 株式会社ユニクロ

協賛: 株式会社ベネッセコーポレーション

スペシャルゲスト: 福西崇史さん(サッカー元日本代表)

ゲスト: グルージャ盛岡選手

運営スタッフ: 岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ/遠野市サッカー協会スタッフ/  
遠野市職員/富士大学サッカー部/遠野高校サッカー部/遠野高校サッカー部

内容: 6人制ゲーム(1チームあたり3試合)、サッカーアトラクション

試合時間: 前半5分、後半5分、1ピッチのサイズ: 26m×13m程度(午前10ピッチ、午後6ピッチ)

対象: 6歳以下の未就学児で、6人以上で構成されたチームか個人  
(小学生は不可。サッカー経験の有無、男女は問わない。)

マスコット: チャレンジ1ねんせい「コラシヨ」、岩手県 PR キャラクターわんこ兄弟の「そばっち」、「おもっち」、  
岩手県公認キャラクターの「ケロ平」

運営スタッフ: 117名

参加者: 498名(男370名、女128名)うち個人参加302名(男209名、女93名)

午前の部 336名(21チーム153名、個人参加183名)午後の部 162名(6チーム43名、個人参加119名)



午前の部開会式の様子



午後の部全体記念写真の様子



スペシャルゲスト 福西崇史さんも子どもたちのゲームに参加していただきました。



# 試合の様子



サッカーアトラクションの様子



マスコットとの触れ合いの様子



午前の部 開会式 表彰状授与の様子



午後の部 開会式 表彰状授与の様子



## <参加者コメント>

遠野市 チーム: ヴィトーリア 吉田なつひ君の感想

たくさんの友だちとサッカーができて楽しかった。友だちがゴールしてくれてうれしかった。

遠野市 個人参加 小松りん君の感想

はじめてのサッカー楽しかった。もっとやりたかった。

遠野市 チーム: ヴィトーリア 多田こうき君の感想

ゴールを決めてうれしかった。またみんなでサッカーをしたいです。

## <保護者のコメント>

久慈市より個人参加の保護者 大野 孝雄 様

個人参加でしたが、親子共々楽しめました。何よりも息子が、他の地域の子どもたちとスムーズに交流している姿に驚かされました。6人制でしたが、ゲームを重ねるうちにポジションが決まってくるのが面白かったです。また、このような機会があれば参加したいと思います。

奥州市より参加の保護者

チームで参加をしました。ほとんどがサッカーをしたことのないメンバーでしたが、楽しく参加できました。スタッフの方々が子どもたちに優しく接してくれたことがうれしかったです。娘がサッカー楽しかったと言っていました。親としてもうれしい一日でした。ありがとうございました。

## 運営スタッフのコメント

先日は、私たちをスタッフとして招待していただきありがとうございました。私たち、遠野中学校サッカー部は、小さい子供たちがとても好きで、一緒に触れ合い、遊べたことにとてもうれしく思いました。また、大人の対応や働き方など、私たち中学生は勉強させていただきました。私たちにも優しく、分かりやすく大人の対応をしていただけてうれしかったです。これから大人になる私たちも真似していきたいです。最後に、このようなフェスティバルにスタッフとして招待していただいたこと、そして、それを成功することができたことにとても感謝しています。ありがとうございました。

遠野中学校サッカー部 3年 キャプテン 長瀬 銀侍

今回、初めてユニクロサッカーキッズの運営スタッフとして参加させて頂きました。今まで教える立場を経験した事がなく、とても良い経験をさせて頂きました。また、子ども達とふれあうことで、あらためてサッカーの楽しさや魅力をより感じる事ができたと思います。今回このような機会をあたえて頂き、沢山のことを学ぶことができました。そして、何よりも子ども達と接することがとても楽しかったです。また機会があれば是非参加してみたいと思いました。

遠野高校サッカー部 2年 所 星 斗

個人参加の子供たちが多く、その中で女の子の参加が多いことは驚きました。チーム参加の子も個人参加の子もチームとなり、子どもたちが一生懸命走る姿と笑顔がたくさん見られた一日でした。アトラクションコーナーでは、一人の子が独占するのではなく、譲り合いながら遊んでいる姿も見られました。運営の面では、たくさんの参加者を迎えるための対応の仕方、地元の方々のご協力による運営等、勉強になりました。今後ともグルージャ盛岡としてご協力させていただければと思います。ありがとうございました。

グルージャ盛岡 スタッフ 高橋理さん

## 全体統括責任者からのコメント

「たのしい!」「もっとサッカーしたい!」「サッカー大好き!」  
これらは、試合の合間に子どもたちに話しかけたときに言われた言葉です。参加した子どもたちが、このフェスティバルを通して、サッカーや運動の楽しさに触れていたことが伝わってきました。うれしそうに話をしてくれる子どもたちを見ていると、私たちも幸せな気持ちになりました。また、保護者の方々にも話しかけました。「とても良い機会ですね!」「こういうものを待っていました」「サッカーって良いですね!」  
9回目を迎えた岩手でのユニクロサッカーキッズ。今年はたくさんの方々のご尽力のおかげで、遠野市で開催しました。

開会式から元気な子どもたち。ピッチの上では楽しそうにボールを追いかける場面がたくさん見られました!はじめてサッカーをする子、いつも楽しんでいるサッカーをさらに楽しむ子、たくさん子どもたちがサッカーとふれあえていました!国体1年後イベントとしても開催しました。わんこきょうだいのダンスをみんなで踊ったことも良かったですね。

スペシャルゲストの元日本代表の福西崇史さんは、全てのコートをまわってくださいました。福西さんもびっくりするくらいみんなが意欲的にボールを蹴ったり、走ったりしていました。参加した多くの子どもたちが、サッカーを楽しみ、サッカーを通じて仲間と関わる姿、多くの人とふれあう姿を見ることができました。

今回は、遠野開催にちなんで「かっば」を合い言葉に、スタッフ一同心を一つにして準備をしました。「か・感動」「つ・つなげよう」「ぱ・パッション(情熱)」ということです。遠野中学校サッカー部、遠野高等学校サッカー部、富士大学サッカー部、社会人スタッフ、遠野市の方々、グルージャ盛岡の選手とスタッフのみなさん、スペシャルゲストの福西崇史さんとみんなで情熱をもって、参加した子どもたちが感動できるように準備をしました。

「子どもたちの笑顔がとても良いですね!」「楽しんでいて良いですね!」とたくさんの方々に言っていただきました。また、我々がみても、子どもたちが楽しんでいて、たくさんの感動を味わっていたように見えました。

幼児期には多くの動き作りが必要です。初めてサッカーをした子も、たくさんサッカーをしてきた子も、これからずっとサッカーを楽しんで、体を動かすことが好きになってほしいと思いますし、そのきっかけ作りの日になったとすれば、主催者としてはうれしく思います。

最後に、今回の機会をつくってくださったユニクロ様、日本サッカー協会福田様、西村様をはじめ、たくさんの方々のおかげでこのフェスティバルを行うことができました。みなさんに感謝です!ありがとうございました。

全てを支えてくれたスタッフのメンバーに感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

岩手県サッカー協会キッズ委員会では、子どもたちのためのサッカー環境を整える活動を2004年からしております。これからも子どもたちのために力を尽くしたいと思っております。これからもよろしくお願いいたします。

岩手県サッカー協会キッズ委員会委員長 瀬谷圭太